
番号 ご　　　　意　　　　見 回　　　　　　答

1

・こんなご時世なので仕方ないですが、学校行事が思うように出来ず、
誰と同じクラスなのか、どんな親が居るのか付き合いができず、子供の
学校生活を親たちで共有できないので、何も無い小学校生活だなと
思って過ごしてます

・コロナ禍で今までのような教育活動が展開できない状況にありま
すが，学校といたしましてはその時々の状況を把握しながら感染
対策を講じた上で教育活動を展開して参ります。少しずつ，以前
の教育活動に近づけるよう学校しても考えているところです。

2

・ランドセルの重さが気になります。特にタブレットを持ち帰るときや、学
校に持って行く日は5-6キロになります。タブレットは週明けに戻すこと
が多く、月曜は給食セットなど他にも持って行くものがあります。自宅が
学校から遠いので（徒歩30分）、そういう日は少し学校に行くテンション
が下がります。もう少し配慮いただけると、登校も安全になるし、子供の
負担も小さくできるのかなと思うので、ご検討いただけますと幸いです。

・本校としては，６月から月1回の持ち帰りの取組を進めて参りまし
たが，時間割の配慮や学習用具を置いて帰るなど，子どもたちの
体への負担を軽減した上での持ち帰りを進めていきたいと考えて
おります。

3
・学力に力を入れて欲しいです。低学年からの積み重ねが大事なので
しょうか。家庭の問題もあるのかもしれませんが、改善出来るところは
積極的に取り組んで欲しいです。

・学校においては，子どもたちに各教科の基礎・基本の定着や身
に付けた知識や技能を活用した力を育成できるよう，授業のねら
いを明確にした実践に取り組んでおります。また，今年度からはデ
ジタルドリルを導入し，子どもたち一人一人の学びの状況に応じた
学習を進めております。保護者の皆様のご協力をいただいて，生
活リズムチェックシートの取組を進め，その成果や課題を共有させ
ていただいております。子どもたちのため，今後も学校・家庭が連
携した取組を進めていきたいと思っております。

4

・交通安全指導員をしていると感じるのですが、朝、元気に挨拶してく
れる子が２人から３人で、こちらが挨拶しても無言で走り抜ける子が多
く、淋しく感じます。 挨拶は大事なので、保護者だけでなくボランティア
の方など、学校に関係している人にはきちんと挨拶してほしいです。 勿
論、通学路で出会う人全員に誰彼かまわず挨拶しろと言っている訳で
はありません。

・他にも朝の交通安全指導中，挨拶をする児童が少ないとのご意
見を受けました。学校全体としても挨拶については力を入れ指導
しているところですが，まだまだ十分ではないと考えているところ
でもあります。学校，家庭双方で「挨拶」の大切さを子どもたちに伝
え，自然に挨拶ができる児童を増やしていきたいと思います。

5
・先日の悪天候時に通常より早く玄関を開けていたみたい、と子供から
聞きました。数年前には「登校時間を遅らせて下さい」の一点張りでし
たので、安全の為にもありがたいなと思いました。

・他にも登校時刻に関わるご意見をいただきました。職員の勤務
時間や校内の安全管理の面から本校では8時10分を解錠時刻と
設定しておりますが，子どもたちの安全面に配慮し，天候不順等
の場合は8時10分よりも早く解錠するようにしております。今後もご
理解とご協力をお願いいたします。

6

・娘は、とにかく学校が大好きです。 クラスでも、タブレットを使った授業
など意欲的に楽しく勉強に取り組んでいる様子がうかがえます。 そし
て、校長先生のなぞなぞなど、子供達が学校を楽しめる工夫をされて
いるのが、とても良いと思います。また、よく見てくださっている印象を受
けます。 コロナ禍でも、先生方には色々工夫していただいて学年ごとで
も運動会や発表会、授業参観など子供達の学校での様子を見る機会
を作ってくださったことに感謝しています。

・本年度の学校経営の重点『和顔愛語　笑顔溢れる栄小学校』の
実現を目指し，今後も職員一同が全教育活動を通し，子どもたち
への指導に努めて参ります。

7

・先生は子どもの事を客観的に見れていると思うので家庭で親が子ど
ものどういう点に注目してあげれば子どもがもっとイキイキできて伸び
るか等のアドバイスをいただきたい。 子どもが自分に自信をつけて自
分の事を大切だと思えるような環境作り，生きていく強さを身につける
のは小学校がとても大切だと思います。学校と家庭が協力して子ども
の良いところを見つけられたら良いと思います。

・子どもたちの健やかな成長のためにも，学校と家庭の協力はと
ても大切であると考えております。ご相談等がありましたら，学級
懇談会や個人面談等の機会はもちろん，いつでも対応させていた
だきますので，学校までご連絡いただければ幸いです。

8

・学校の近くに住んでいますが、悪天候の日に送り迎えの車が多く学校
西側の道路が渋滞します。 子どもが登校する際に見ずらくとても危険
で、実際車にひかれそうになりました。 学校からも路上駐車について保
護者に連絡はしてくださっていますが、雪が降る前にまた書面にて注意
を促して頂けないでしょうか？ 各家庭の問題だと思いますが、冬は雪
が積もり見ずらい上に路上駐車はとても危険です。よろしくお願いしま
す。

・保護者の皆様には，子どもたちの安心，安全確保のため，学校
西側での路上での送迎はご遠慮いただきたく思います。特に，冬
期間においては積雪による除雪等で歩道が狭くなったり，見通し
が悪くなったりもしますので，必ず，学校敷地内駐車場を利用して
いただくよう，ご理解とご協力をお願いします。

9
・先生がよく連絡をくれて、学校での様子が伝わっています。先生の仕
事の忙しさを考えると負担が大きいでしょうが、ありがたいです。

・今後も，保護者の皆様とは連絡を取り合い，共通認識に立った
上で子どもたちの指導にあたりたいと思っております。

10

校長先生がとても身近になって、全体的に明るい雰囲気になったことを
親も子どもも感じています。校長室でみんな遊んでいるという話も聞い
て、とても心が温まっております。 反面、担任の先生との距離を縮める
機会も少なく、クラスメイトの親御さんと顔見知りになる機会もほぼ皆無
という無機質さには寂しい思いを感じます。

・これからも校長室は，子どもたちが楽しく過ごせる触れあいの場
として開放していきたいと考えております。また，コロナ禍でなかな
か保護者の方同士や保護者の皆様と担任が触れ合う機会が少な
くなっている現状は残念ではありますが，参観日や学級懇談会な
ども実施しておりますので，少ない機会を生かし改善していければ
と考えております。

11

うちの息子は、理科と社会が大好きなようです。特に理科は、「今日は1
時間め理科なんだー！」と授業を受けることを楽しみに学校に向かう日
が多々あります。 授業が楽しみで学校に行くことに、驚いてしまいます
（笑）。 楽しい授業を本当にありがとうございます！ 自ら学ぶ意欲を掻
き立てられる授業ができる先生に出会うことができ、大変感謝しており
ます。

・本校においては，昨年度から３年生以上の理科の時間におい
て，専科教諭が担当しており，専門性の高い授業が行われており
ます。子どもたちが「楽しみ。」と感じ，学習に望んでくれることが何
よりも嬉しいことです。今後も，教育活動の中で子どもたちが楽し
さややる気を持ちながら望めるよう取組を進めて参りたいと思いま
す。

保護者記述欄に書かれていたご意見・ご感想の紹介とそれに対する回答

☆アンケート実施に際し，たくさんのご意見・ご感想ありがとうございました。

※この他にも貴重なご意見をいただきました。今後の学校経営に生かしてまいります。ありがとうございました。
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